

Claudia Sheinbaum celebra acuerdo de gobernabilidad en Nuevo León y felicitó a Rosa Icela Rodríguez

El Ciudadano · 21 de febrero de 2025

Después de años de problemas, se alcanzó un acuerdo político en Nuevo León para designar fiscal y aprobar presupuesto



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, felicitó este viernes a la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, por su destacada labor en la facilitación de un acuerdo político de gobernabilidad en Nuevo León, que permitió la aprobación del presupuesto estatal para 2025 y la designación de un nuevo fiscal. Este acuerdo se alcanzó tras intensas negociaciones entre el gobernador Samuel García y las fuerzas de oposición del estado.

Véase también: **[Sheinbaum destaca récord de recaudación tributaria y reafirma política fiscal de transparencia y equidad](#)**

En su rueda de prensa diaria en Palacio Nacional, Sheinbaum subrayó la importancia de este trabajo conjunto.

“Se hizo un trabajo muy importante por parte de la Secretaría de Gobernación, con el gobernador Samuel García y las fuerzas de oposición, lo que permitió avanzar en temas clave para Nuevo León”

Claudia Sheinbaum
Presidenta de México

El acuerdo, que fue impulsado por la intervención de la secretaría de Gobernación, **resultó en la aprobación unánime del presupuesto estatal para el próximo año y la designación de Javier Flores como nuevo fiscal del estado, un cargo que había estado vacante por más de tres años.**

“A través de la mesa de trabajo convocada por Rosa Icela Rodríguez, se resolvieron temas fundamentales para el estado”

Claudia Sheinbaum
Presidenta de México

Por su parte, **el gobernador de Nuevo León, Samuel García, celebró la resolución de estos temas pendientes, destacando la importancia de la colaboración entre las diversas fuerzas políticas.**

“Hoy ganó Nuevo León. Tenemos fiscal y tenemos presupuesto”

Samuel García
Gobernador de Nuevo León

Cabe destacar que, **durante los últimos tres años, la falta de un fiscal en Nuevo León había generado un ambiente de incertidumbre**, por lo que la designación de Javier Flores es un paso crucial para atender las problemáticas legales y de justicia que aquejan al estado.

La presidenta **Sheinbaum concluyó su intervención reconociendo el esfuerzo de Rosa Icela Rodríguez y su equipo**, a quienes felicitó por su contribución a la estabilidad y gobernabilidad de Nuevo León.

“Es un muy buen trabajo de la Secretaría de Gobernación, que permitió que el estado pudiera avanzar en temas fundamentales para su desarrollo”

Claudia Sheinbaum
Presidenta de México

Con este acuerdo, **Nuevo León da un paso importante hacia la resolución de sus desafíos políticos y administrativos**, destacando la importancia del diálogo y la cooperación entre los diversos actores políticos para alcanzar soluciones que beneficien a la ciudadanía.

Foto: El Ciudadano

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>

Fuente: El Ciudadano